

# あすなろだより 12月号

広島市立美鈴が丘高等学校 あすなろ会

2-1 2-4 1-5



## ユニセフ国際フェスタ



11月20日に国際会議場で「ユニセフ国際フェスタ」が開催されました。このボランティアにはあすなろ会だけでなく、一般のボランティアの方やあすなろだよりで校内募集をかけて参加してくれた人等多くの方が参加されていました。

「ユニセフ国際フェスタ」では様々なブースがあり、小さな子どもたちや子どもたちと一緒に来られた保護者の方、外国人の方など幅広い人々が参加していました。今回私たちのブースでは、子どもたちが遊んで勉強できる「ユニセフすごろく」や魚釣り、ユニセフや国際関係についての資料の配布、資料の展示、スタンプラリーに来られた方にスタンプを押すことなど様々なことを行いました。



## 子ども食堂 12月



美鈴が丘公民館で行われている子ども食堂に参加しました。このボランティアは、一人でご飯を食べる子どもたちを少しでも減らすためや、友達や地域の方々との交流を増やすためのきっかけ作りとして行われています。今回は、クリスマスにちなんだケーキがありました。家族と一緒に来たり、友達と来ている人たちが楽しそうに食べている様子を見て、とても素敵なボランティアだと思いました。美鈴が丘団地の方々も優しく接してくださり、配膳した時に、「ありがとう」などと声をかけてもらい、とても嬉しかったです。団地の方々も交流する機会を持つことができ、良い経験になりました。



## あしなが学生募金



あしなが募金のお礼状をいただきました。募金していただいたお金は、国内の病気、災害、自死等によって親を失った子供たちや、親に障害があり働くことが困難な家庭の子どもたちの奨学金として活用されます。また、サブサハラ・アフリカ49か国の親を失った子供が高等教育を受ける奨学金として大切に使用させていただきます。今後とも一層のご理解とご支援を何卒よろしくお願い申し上げます。この度はご協力ありがとうございました。



是非あすなろ部へ！入部待ってます！！

部員募集中

あすなろ部では、様々な経験ができます。ボランティアで地域に貢献するだけでなく、子ども食堂で配膳、調理の手伝いの後、そのご飯を部員と食べたり、部員と一緒にランチョンマット、カードの製作を和気あいあいとすることもできます！また、この経験が進路に役立つこともあります。一年生の皆さん、是非あすなろ部へ入ってみませんか？待ってます！